

DJK-Marktsteinach

Volleyballabteilung

Seit Jahren spielen wir Volleyballer erfolgreich in der Mix-Volleyball Freizeitliga Schweinfurt, Bad Kissingen und Bad Neustadt

Um das relativ hohe Niveau im Hallen- und beim Beach- Volleyball halten zu können, würden wir uns freuen noch einige volleyballerfahrene Frauen und Männer bei uns begrüßen zu können.

Die Hallensaison läuft von Oktober bis April. In der gerade abgeschlossenen Saison der Freizeitliga spielten 14 Mannschaften - wir erreichten dieses Mal den 6ten Platz.

Ab Mai geht es mit Beachvolleyball weiter. Der Beachplatz liegt direkt neben unserem Sportheim und der Sporthalle. Das Training im Sommer beginnt donnerstags um 19.00 Uhr. Bei schlechtem Wetter geht es in die Halte.



In diesem Jahr erhielten wir vom Verein - auch wegen der tollen Leistungen - neue Trikots.

Interessenten kommen einfach beim Training vorbei oder rufen an: Tel.

09727/1049

Abteilungsleiter

Kurt Kreuzer